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An den Oberbürgermeister 
 
 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Rat der Stadt Bielefeld 
24.06.2021 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

TOP Anfragen: „Statusbericht zum Radentscheid“ 
 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, zum oben genannten Tagesordnungspunkt stelle ich folgende An-
frage: 
 
„Welche Jahresziele des öffentlich-rechtlichen Vertrages mit dem Radentscheid wurden bislang erreicht, 
werden voraussichtlich bis zum Ende des Jahres erreicht oder werden absehbar verfehlt?“ 

Zusatzfrage: „Welches Konzept gibt es, um die Ziele, die in diesem Jahr absehbar verfehlt werden, 
schnellstmöglichst aufzuholen?“ 

Begründung: Vor exakt einem Jahr, am 25.06.2020, wurde der öffentlich-rechtliche Vertrag mit dem Rad-
entscheid unterschrieben. Wir erbitten einen Statusbericht. Nach unserer Kenntnis wurde bisher lediglich 
das Ziel „Einrichtung einer Fahrradstaffel des Ordnungsamtes“ erreicht, aber keine baulichen Ziele. 

Unterschrift: 

 

gez. Michael Gugat 

 


